



LA PROBLEMÁTICA DEL HOSPITAL DE MANZANARES SIGUE SIN RESOLVERSE

por Roberto Muñoz

En el salón de actos del Hospital Comarcal «Virgen de Altagracia» de Manzanares tenía lugar una asamblea de trabajadores presidida por la Junta de Personal integrada por diferentes sindicatos y representada por Julio César García, José Aguilar, Federico G^a Alcázar y otros miembros de la citada junta. Esta asamblea de 16 de Octubre era continuación de la que tuvo lugar el 11 de este mismo mes y en ella se daba a conocer un comunicado elaborado por los trabajadores en el que se pone de manifiesto la situación por la que atraviesa el Hospital.

El citado comunicado manifiesta que desde que se puso en marcha el Hospital de Alcázar se nota una falta de definición de la zona de cobertura del de Manzanares, viéndose éste en una situación de alarma, todo ello provocado en gran parte por la falta de dirección médica, que se viene padeciendo desde hace ya cuatro meses y un vacío de poder desde hace más de un año. El manifiesto exige que el responsable del área de Mancha-Centro y la Dirección Provincial del INSALUD doten al hospital manzanareño de los especialistas que faltan y que amplíen la cobertura de asistencia para que la actividad de este hospital no se vea disminuida, considerando prioritario y urgente el nombramiento de director médico y director de enfermería.

El comunicado continua diciendo: «Los trabajadores de este centro, guiados por los sindicatos que los representan lucharemos por mantener nuestro centro de gastos independiente del Hospital de Alcázar. En esta situación, mientras que en Alcázar se está llegando al colapso en Urgencias en Manzanares se disminuye alarmantemente el número de las mismas, debido a la falta de distribución, planificación y toma de responsabilida-



des. Este Hospital funciona en la actualidad por la inercia y el buen hacer de los trabajadores».

Los trabajadores solicitan que el gerente del Area, Javier Lozano se persone en el Hospital de Manzanares para dar una explicación sobre la situación que atraviesa éste. Las especialidades que están a falta de cubrir son las siguientes: un alercólogo, un reumatólogo, dos traumatólogos, dos otorrino y un endocrino, además de falta de plantilla en diferentes secciones como es el caso de enfermería, insistiendo en la urgencia del nombramiento de director, puesto que parece ser que se descarta el nombramiento de Pedro Arauz por no estar en «sintonía» con la línea de la Dirección Provincial.

La Junta de Personal manifestaba que en la reunión que habían mantenido con el Sr. Lozano, éste les había dicho que el nombramiento de director correspondía a la Dirección Provincial, mientras ésta les remitía al Sr. Lozano, «estamos viendo una discriminación porque hemos ofrecido alternativas y no se nos ha escuchado, cuando lo cierto es que llevamos cuatro meses sin dirección, todo lo demás son explicaciones que tratan de salirse del tema».

Los trabajadores preguntaron el motivo por el que no se habían llevado a cabo las inversiones programadas desde la Conserjería de Sanidad, lo que es preocupante, achacando la situación a la falta de una persona que gestione adecuadamente esos asuntos, acrecentándose la problemática al haberse desviado los enfermos de la zona de Tomelloso hacia el Hospital de Alcázar, lo que hace disminuir sobremanera la actividad de este Hospital.

Todo parece indicar que la situación que hace unos años se planteó y como consecuencia de la cual tuvieron lugar unas concentraciones y manifestaciones, sigue igual sin que hasta la fecha las medidas conducentes a su solución.

